

Castilla-La Mancha + Emprendedora

Tierra de inversión y emprendimiento



Programa
Empresa-Empleador

Suelo industrial

Licencia Express

■ MULTINACIONALES EN LA REGIÓN

Las grandes empresas aprovechan la oportunidad de instalarse en Castilla-La Mancha

Varias empresas de gran renombre internacional han elegido Castilla-La Mancha como el lugar en el que construir sus nuevas instalaciones, ya sean de carácter productivo o logístico. Los mejores ejemplos se pueden ver en la provincia de Guadalajara, donde Jazztel ha instalado su call center, mientras que Grupo Inditex y Bimbo ya trabajan en grandes proyectos. Y todo con una gran generación de puestos de trabajo, lo que supone un alivio para miles de guadalajareños.



Grupo Inditex prepara su gran plataforma logística. / FOTO: E.B.

■ LA AVENTURA DEL EMPRENDEDOR

Nuevos negocios nacidos de ideas que toman forma

En estos tiempos actuales, muchas personas están aprovechando para llevar a cabo el sueño de su vida: convertirse en sus propios jefes. Para ello, gracias a las nuevas legislaciones, los trámites y los plazos se han acortado y las ayudas se han incrementado. Calzados Toñi, lafolgado.com o Infodasa son buenos ejemplos de cómo sacar una idea adelante con ganas y con ilusión, elementos imprescindibles para convertirse en grandes emprendedores.



Nuevas empresas en Guadalajara. / E.B.